## Aseguran que decreto de Barack Obama propicia violencia en Venezuela



Caracas, 7 mar (RHC) El diputado por el Gran Polo Patriótico Diosdado Cabello aseveró que al prorrogar una orden ejecutiva contra Venezuela, el presidente estadounidense, Barack Obama, propicia la violencia en el país sudamericano.

El también primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela explicó que el decreto de marzo del 2015, extendido otro año, solo anima a la derecha en sus planes desestabilizadores para derrocar, como han anunciado, al gobierno constitucional del primer mandatario Nicolás Maduro.

Cabello también dijo que la oposición, ahora mayoría en la Asamblea Nacional y representada por la Mesa de la Unidad Democrática, impulsa campañas sobre el Estado fallido y espera solicitar una intervención extranjera y crear el caos.

El diputado sentenció, además, que la mejor manera de evitar esa guerra y garantizar la paz es la movilización del pueblo en las calles, como quedó demostrado en homenaje al líder histórico de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, a tres años de su partida física.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/86468-aseguran-que-decreto-de-barack-obama-propicia-violencia-en-venezuela$ 



## Radio Habana Cuba